
 
【本日のプログラム】 
司   会  本多 淳例会運営委員長          斉 唱  ｢君が代」 「奉仕の理想」 

プログラム  クラブフォーラム 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉 岩瀬淳治委員長 

本日の出席数  ５７名          ８月２４日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １３名          訂正出席率 １００％ 

本日配られた『みどり』の阿弥陀様を見て驚きました。碧南の海徳寺の本尊です。

海徳寺は縁が深く、もう２０年程ここに通って法事や法要をしています。この仏様の光

背は天井を突き抜けていまして、この辺りでは珍しくとても大きい仏様です。１度行か

れると良いと思います。ここの先代の住職は私より２つくらい上の歳ですが、先日お亡

くなりになりました。先代の住職とは本当に相性が良く馬が合い、法要も立て板に水

が流れるがごとくサッといけて、疲れが無く、やっていて気持ちが良かったです。 

コロナのこともあり、クラブフォーラム例会が続いています。クラブフォーラムが続く 

のは違和感があります。今コロナが収まってきて、何か今からいけそうな気がします。世の中はもう走り出して

いるみたいで、旅行業も電話がたくさんかかってきて、予約がどんどん埋まっているそうです。やはり皆さん待

ちきれない様子です。旅行と言えば、鉄道です。Ｄ５１のＤの意味を知っていますか？大きな車輪である動輪

が４つあるのをＤ、３つあるのをＣとしています。東海道線でつばめを引いていたのはＣ６２、通称シロクニと呼

ばれるものでした。大きなものから小さなものまで、汽笛の音が皆違います。山間に響く汽笛の音は何とも言

えない哀愁があります。最近は蒸気機関車が走っていないので、代わりに電車の音を楽しんでいます。何気

なく乗っている電車ですが、昔と音が違うと思いませんか？昔の電車はブーン、ガタゴトと音がしましたが、最

近の電車はヒューという音がするのみです。昔とは全く構造が違い、今の電車は直流の電気を交流に変え

て、モーターに交流で伝わります。交流の周波数を変化させていくとヒューという音がするそうです。その音が

好きで、最近はその音を求めて彼方此方の電車に乗る方もいます。もう無くなりましたが東京の電車でドレミ

ファ電車というのがあり、ＶＶＶＦという機械を使っていましたが、加速するときの音がドレミの音によく似てい

て、ファンが詰めかけては録音をしていたそうです。名鉄電車に乗っているときも加速するヒューという音が聞

こえてきますが、その音が大好きです。人によって様々な趣味があります。緊急事態宣言が明けてこれから旅

行に行かれる方もいると多います。もし鉄道に乗る機会があれば、少し耳を澄ませて床の下の音を聞いてみ

てください。楽しい旅行が出来ることを祈っています。 
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2021-22 年度  岡田会長テーマ  ～新しい友を作ろう～ 



 

◆会員誕生日１０月◆ 

食事 「寿和」 
 

〈スマイルボックス委員会〉 石川哲朗委員長 

岡田光祥君 もう１０月です。家の猫も元気になりまし

た。三和動物病院のおかげです。先生いつもありがと

うございます。 

大内基浩君 １０月より緊急事態宣言が解除されまし

たので、通常例会に戻ります。宜しくお願いします。 

田中正規君 １０月１０日が結婚記念日です。何年た

ったか忘れましたが、記念日は覚えています。 

山﨑周彌君 先日の例会で小澤先生から弟さんの剣

道７段のご挨拶をいただきました。感動です。 

三浦康彦君 文化と歴史の情報誌「みどり」が出来ま

した。表紙の陶器は豊田の方で、石黒正之氏の息子

さんの登場です。 

本田正則君 １０月に入り歯科治療も徐々に以前の

状態に戻ってきました。大変幸せです。 

平岩博行君 結婚記念のお花を頂きました。有難うご

ざいました。 

石川哲朗先輩、先日はお世話になりました。有難うご

ざいました。 

鳥居慶輔君 １０月１６日で６２才です。これからも宜し

くお願いします。 

鳥居祥雄君 ７２才の誕生日祝いを有難うございまし

た。 

神谷 明君 皆さん久し振りです。元気にしてまし

た。腰痛は治りませんが… 

朝岡 正君 商工会議所チャリティーゴルフで６位入

賞しました。メンバー(犬塚宣さん、永江さん、吉﨑さ

ん)に恵まれ楽しい時を過ごしました。 

山﨑克弥君 地方紙に載りました。 

岩瀬正広君 今日はいい事ありそうだ。 

石川哲朗君 カミさんの誕生日の花を有難うございま

した。 

犬塚宣明君 今年も皆出席出来ました。今後とも宜し

くお願いします。 

杉浦 広君 コロナのおかげで皆出席になりました。 

松田茂治君 少し遅れましたが、１２年皆出席出来ま

した。 

成瀬文和君 ７年皆出席出来ました。有難うございま

した。 

永江義澄君 ４年皆出席です。有難うございました。 

神谷 明君 ２年皆出席席です。おめでとうございま

す。 

池知大介君 １年間の皆勤賞を頂戴致しました。有

難うございます。これからも宜しくお願いします。また

誕生日のお祝いも有難うございました。 

成瀬文和君（２日）  犬塚宣明君（１４日） 鳥居慶輔君（１６日） 加藤浩道君（１７日） 

池知大介君（２０日） 犬塚和夫君（３１日） 杉浦澄雄君（３１日） 


